

Le Grand Hotel Les Trois Rois construit avec Herzog & de Meuron Nouveau Membre au Conseil d'Administration

Communiqué de presse

Bâle, le 20 mars 2023 – Le Grand Hôtel Les Trois Rois de Bâle écrit un nouveau chapitre de sa riche histoire et engage le célèbre bureau d'architectes Herzog & de Meuron pour la transformation intérieure du Blumenrain 2 - le bâtiment de tête de l'élégant établissement cinq étoiles.

Dans l'optique d'un développement global et à long terme, Les Trois Rois repense, outre la transformation, tous les aspects qui rendent l'expérience des hôtes unique, conformément à son credo "Rich in history, young at heart". Conformément à cette nouvelle vision, le projet de construction est plus qu'une simple transformation : il s'agit d'une déclaration et d'un engagement envers Bâle, ville cosmopolite et culturelle au bord du Rhin.

L'expérience hôtelière future sera largement marquée par le nouveau design intérieur du bâtiment de tête. Des suites spacieuses et un nouvel espace spa exclusif pour les clients de l'hôtel procureront un nouvel état d'esprit, tandis qu'une grande salle polyvalente lancera de nouvelles tendances et de nouveaux accents, tant culinaires que culturels. Un autre point fort sera le nouveau Salon du Cigare. Un espace dont les couleurs et la chaleur doivent agir aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Le projet Herzog & de Meuron comprend, outre l'espace réservé aux hôtes, une transformation importante de l'espace réservé aux collaborateurs de l'hôtel.

Peu avant le dépôt du permis de construire, Jacques Herzog se réjouit : "Nous aimons tous le Grand Hôtel Les Trois Rois qui, depuis sa reprise par Thomas Straumann et une rénovation très soignée, est devenu un lieu incontournable de la vie sociale et culturelle de notre ville. Avec un grand rayonnement international - particulièrement important pour l'attractivité et la réputation de Bâle en tant que ville de congrès et de foires - notamment l'Art Basel. Le réaménagement de l'aile néo-baroque renforcera encore cette attractivité du vénérable hôtel. De nouveaux espaces seront créés pour les clients de l'hôtel, mais aussi des zones accessibles au public pour tous ceux qui se laisseront séduire par l'élégance classique et l'esthétique radicalement contemporaine de la nouvelle partie du bâtiment".

Les travaux de transformation intérieure débuteront le 1er juillet 2023, tandis que les principales interventions auront lieu pendant les mois de juillet et août. Le bâtiment principal du Grand Hôtel, dont le lobby, le bar et le Cheval Blanc ont été récemment rénovés, restera ouvert sans restriction, de sorte que les clients pourront continuer à profiter de l'expérience unique des Trois Rois pendant cette phase.

Dans une phase ultérieure, à partir de 2025, les chambres et les espaces publics feront l'objet d'une rénovation douce.

"Avec ces deux projets, nous souhaitons souligner une nouvelle fois notre attachement à la ville de Bâle et préparer notre établissement pour l'avenir", affirment les propriétaires.

Grand Hotel LES TROIS ROIS

Blumenrain 8 | CH-4001 Basel | Switzerland

T +41 61 260 50 50 | F +41 61 260 50 60 | info@lestroisrois.com

www.lestroisrois.com







Stefan Meister élu au conseil d'administration:

"En la personne de Stefan Meister, le conseil d'administration a élu une personnalité qui le complète de manière optimale à bien des égards. Sa vaste expérience, qu'il a pu acquérir au cours de ses nombreuses activités et fonctions, sera d'une grande importance pour l'orientation stratégique et la direction de notre maison", selon Thomas Straumann.

Stefan Meister a étudié les sciences économiques à l'université de Bâle. Il a commencé sa carrière professionnelle chez Novals avant de travailler de nombreuses années comme membre de la direction du groupe Celesio (aujourd'hui McKesson), une entreprise de commerce pharmaceutique cotée en bourse.

Il a ensuite exercé des fonctions de direction au sein de Franz Haniel und Cie GmbH Allemagne avant de revenir en Suisse en 2011 en tant que Group COO et membre du conseil d'administration de Waypoint Capital. De 2010 à 2016, il a été membre du conseil d'administration du groupe Straumann.

Stefan Meister est aujourd'hui vice-président du groupe mondial B-Flexion, qui appartient à la famille Bertarelli. Il est également membre du conseil d'experts du "Center for Leadership and Value in Society" de l'Université de Saint-Gall.

A propos du Grand Hôtel Les Trois Rois SA

Construit en 1844, le Grand Hôtel Les Trois Rois est l'un des plus anciens hôtels d'Europe. Situé au cœur de Bâle, directement au bord du Rhin, l'hôtel a été rénové entre 2004 et 2006 par la famille Straumann avec un grand amour du détail et compte aujourd'hui parmi les établissements de luxe les plus fameux du monde.

Demandes des médias

Philippe D. Clarinval, General Manager Grand Hotel Les Trois Rois marketing@lestroisrois.com | T +41 61 260 50 50

Grand Hotel LES TROIS ROIS
Blumenrain 8 | CH-4001 Basel | Switzerland
T +41 61 260 50 50 | F +41 61 260 50 60 | info@lestroisrois.com
www.lestroisrois.com



